



Änderungsantrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2018/04552**
Datum: 01.11.2018
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Hendrik Lange
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Bildungsausschuss	30.10.2018	öffentlich Vorberatung
Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften	22.11.2018	öffentlich Entscheidung
Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften	04.12.2018	öffentlich Entscheidung
Stadtrat	19.12.2018	öffentlich Entscheidung

Betreff: Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE. zur Haushaltssatzung,
Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2019 sowie den
Beteiligungsbericht 2017 VI/ 2018/04385

Beschlussvorschlag:

- 1.** Seite 1001 Produkt 1.24301 Sonstige schulische Aufgaben

Leistung 1.24301.01. Schulumweltzentrum Halle-Franzigmark
Beschluss: Der Ansatz 2019 wird um 9606 Euro auf 50 000 Euro erhöht.

- 2.** Seite 1002 – Beschluss: Es wird ein neues Produkt Salinetechnikum und
Schülerforschungszentrum Halle unter PSP 124301.09 aufgenommen. Insgesamt
werden dafür 50 000 Euro eingestellt.

Gez. Dr. Bodo Meerheim

Vorsitzender der Fraktion

Begründung:

Zu 1.: Das Schulumweltzentrum Franzigmark ist ein wertvoller Lernort für die ökologische Bildung. Es ist Anziehungspunkt für viele Familien und Schulklassen.

Der Stadtrat nimmt Abstand von der degressiven Entwicklung des Budgets für das Schulumweltzentrum Franzigmark. Der Übergangsvertrag mit dem BUND soll entsprechend angepasst werden.

Zu 2. Das Salinetechnikum vermittelt naturwissenschaftlich-technische Bildung auf besonders wertvolle Weise. Es hat sich in kurzer Zeit zu einem zentralen Lernort für viele Schulklassen entwickelt. Derzeit läuft die Betreuung hauptsächlich im Ehrenamt.. Die eingestellten Mittel sollen die Arbeit des Salinetechnikums unterstützen. Zukünftig benötigt das Salinetechnikum auch eine hauptamtliche Stelle, um die wertvolle pädagogische Arbeit fortsetzen zu können. Diese Mittel können dann ebenfalls im neu geschaffenen PSP verklausuliert werden. Das Schülerforschungszentrum Halle wurde im April 2018 eröffnet und wird durch ehrenamtliches Personal begleitet. Es kann durch die fehlenden Finanzen derzeit nur ausgewählten Schulen zugänglich gemacht werden. Künftig ist eine Öffnung für Jungforscher aus allen halleischen Schulen geplant. Dafür bedarf es einer finanziellen Grundlage.